

Partenariat avec RTL: 4 projets de séries soutenus et 2 nouveaux appels à projets lancés!

Communiqué par : Fonds national de soutien à la production audiovisuelle

Publié le 17.07.2024 à 11:37

Le Lëtzebuenger Filmfong et RTL ont le plaisir d'annoncer les projets soutenus dans le cadre des 2 appels à projets 2023 pour concepts et formats audiovisuels destinés à renforcer leur partenariat et à encourager le développement de séries diffusées sur les canaux de RTL.

Ainsi, sur les 16 projets déposés, 4 projets se voient accorder une aide au développement pour un total de 160.000 euros.

Voici la liste des projets sélectionnés qui bénéficieront chacun de 40.000 euros:

- Where is Billy? – Série transmédia de Kim Schneider
Société requérante: Cohacy Studio
- Service Logement – Web-série documentaire de Anne Schiltz
Société requérante: Manufactura Pictures
- Wurst News – Web-série animation de John-Paul Gomez
Société requérante: Fireflies
- Love in Luxembourg – Série documentaire de Kim Schneider
Société requérante: Cohacy Studio

Depuis 2011, le partenariat entre RTL et le Lëtzebuenger Filmfong a connu un grand succès dans le développement, la coproduction et la diffusion de concepts et formats audiovisuels réalisés au Luxembourg. Ce partenariat a donné naissance à de nombreuses séries à succès telles que Weemseesdet, Come Back, Zëmmer ze verlounen, routwäissgro, Capitani, ainsi qu'à des programmes jeunesse comme Kannativi. Forts de ce succès, les deux partenaires lancent simultanément deux nouveaux appels à projets destinés aux producteurs, réalisateurs, scénaristes et autres professionnels du secteur audiovisuel au Luxembourg.

Les appels 2024 concernent une série docu-fiction ou documentaire historique ainsi qu'une série fiction dont les critères d'éligibilité et les formalités sont consultables sur

<https://www.filmfund.lu/t/documents/appels-a-projets-pour-concepts-et-formats-audiovisuels-avec-rtl>.

Les dossiers pourront être soumis jusqu'au 31 décembre 2024.